

Une étape pour Lagrée au Tour de la Manche.

Oubliés les galères et pépins de santé pour l'ex-pro normand de la B&B Hôtels, Adrien Lagrée, qui a enfin levé les bras sur ses terres lors de la dernière étape de l'épreuve manchoise, 152 km, entre Isigny-le-Buat et Granville. Une victoire au sprint, un déclic pour le récent deuxième de Redon-Redon, âgé de 26 ans, revenu dans le giron de Sojasun espoir, là où il a fait son apprentissage, en junior, sur les conseils de Joel Haloche.

Adrien Lagrée a fini 9^e au général, 4^e des grimpeurs, du Tour de la Manche remporté par Ilian Larmet (Dinan Sport Cycling).

La formation Sojasun a terminé 7^e au classement par équipes.

Hélary ouvre son compteur

La victoire a enfin souri au Breillien Steven Hélary (UC Briochine) qui accumulait les accessits. Le déclic a eu lieu samedi à Héric (Loire-Atlantique) pour la 5^e édition du GP de l'Erette.